



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 30. August 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Nein zur zweiten Etappe der Teilrevision des Raumplanungsgesetzes

Der Regierungsrat lehnt die zweite Etappe der Teilrevision des Raumplanungsgesetzes (RPG 2) ab und verlangt, die Revision vorerst zu sistieren. Seiner Meinung berücksichtigt der Revisionsvorschlag wichtige Anliegen der Kantone nur ungenügend. So beschränkt sich die Revision nicht konsequent auf eine Rahmengesetzgebung und verletzt die Einhaltung der verfassungsmässigen Kompetenzordnung.

Beiträge für Militärgeschichtliche Stiftung

Der Regierungsrat unterstützt die Militärgeschichtliche Stiftung des Kantons Zug in den Jahren 2017 und 2018 mit je 45 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Stiftung sichert und unterhält militärische Festungsbauwerke aus dem Zweiten Weltkrieg, welche Teil des Reduits waren. Auch macht sie der Öffentlichkeit weiterhin die Lenkwaffenstellung Bloodhound auf dem Gubel zugänglich. Im Zuger Depot Technikgeschichte zeigt die Stiftung Besucherinnen und Besuchern selten gewordene militärische Waffen und Fahrzeuge aus vergangener Zeit.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Beat Baumgart, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei
- Armin Bühler, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Anton Matter, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Armin Theiler, Betriebsangestellter beim Strassenunterhalt

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Saverio Ambrico, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Hansjürg Baumann, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Thomas Foerster, Elektromonteur beim Strassenunterhalt
- Guido Häfliger, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei

- Thomas Käch, Polizeiwachtmeister mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei
- Daniel Kamer, Polizeiwachtmeister mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei
- Herbert Ming, Polizeiwachtmeister bei der Zuger Polizei
- Peter Rickenbach, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- René Sägesser, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Beat Wicki, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende August werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Theo Steinmann, Konkursfachbearbeiter beim Handelsregister- und Konkursamt, nach 21 Dienstjahren
- Peter Wagenbach, Sachbearbeiter Logistik in der Abteilung Kommandobereiche bei der Zuger Polizei, nach 28 Dienstjahren
- Riitta Wiss, Leiterin der Mediathek am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, nach 20 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.